

Más de 140 parejas participan en la primera prueba del campeonato de pádel provincial

21/10/2016



El Centro Excursionista Eldense ha acogido el **campeonato provincial por parejas federado y la primera prueba de la Asociación Pádel "Vinalopó Pádel Tour"**. En estos dos torneos participaron **141 parejas de toda la provincia**. Cuatro fueron las categorías federadas, siendo los campeones absolutos Mario Cerezo y Alfonso Viuda, que se impusieron en una final muy disputada ante Manu García y Borja Francés.

El torneo local contó con ocho categorías, cinco

masculinas, dos femeninas y una mixta-iniciación, en las que participaron **más de 100 parejas**. Este open "Curtidos Elda" se ha consolidado como uno de los torneos más esperados por los jugadores de la provincia. Cada viernes de torneo los jugadores son partícipes de una barbacoa gratuita, donde el ambiente y el compañerismo reinaron en las instalaciones del CEE.

La siguiente prueba que se disputará en Alonka Pádel del 4 al 13 de noviembre.